

CONVOCATORIA DE PRENSA

DÍA DE ACCIÓN POR PALESTINA

Día: **14 de mayo de 2024**. 10:00 horas

Patio central de la **Facultad de Filosofía y Letras**, Entrada por Plaza Cardenal Salazar

Convocante: Vigilia permanente en solidaridad con Palestina

Apoya: Plataforma universitaria UCO con Palestina, Consejo de Estudiantes de Filosofía y Letras (COESFILO) y la Plataforma Córdoba con Palestina

Más de siete meses de ataques indiscriminados de Israel en Gaza han elevado el número de muertes a más de 35.000, más de 14.000 niñas y niños, 75.000 heridos y un incalculable número de personas desaparecidas bajo escombros o en fosas comunes.

Gaza, la mayor cárcel al aire libre del mundo, se ha visto reducida a escombros y la estrategia belicista de Israel ha convertido el Sur de Gaza, Rafah, en una ratonera sin escapatoria para más de un millón de personas.

Antonio Guterres, el Secretario General de las Naciones Unidas, advierte de un “**desastre humanitario épico**”.

¡NO EN NUESTRO NOMBRE!

Estudiantes y profesorado de la comunidad universitaria junto a cordobeses y cordobesas, convocados por la *Vigilia permanente en solidaridad con Palestina*, con el apoyo de la *Plataforma universitaria UCO con Palestina*, el *Consejo de Estudiantes de Filosofía y Letras (COESFILO)* y la plataforma *Córdoba con Palestina* **expresamos nuestra repulsa ante la política belicista y genocida del gobierno sionista de Israel.**

Lo haremos a lo largo del martes, 14 de mayo 2024, 10-21 horas en el patio central de la Facultad de Filosofía y Letras con exposiciones temáticas, charlas, debates, poesía, prosa y música contra el genocidio.

Hacemos un llamamiento a que la Universidad y la Ciudadanía denuncien sin fisuras el genocidio, exijan el alto el fuego y rompan relaciones con Israel y cualquiera de sus instituciones académicas y sociales de manera inmediata e incondicional y apelen al Gobierno de España a que rompa relaciones diplomáticas, paralice el comercio de armas con Israel y reconozca el Estado de Palestina sin más dilatación.

El comunicado reciente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) en el que las universidades españolas se comprometen a romper relaciones con centros israelíes que no estén “comprometidos con la paz” y a “revisar y, en su caso, suspender los acuerdos de colaboración con universidades y centros de investigación israelíes” es un paso importante, pero es preciso avanzar de forma más fluida y contundente ante la dramática escalada del genocidio con más de un millón de personas civiles palestinas en Rafah al Sur de Gaza condenadas a los ataques por tierra y aire, y a la hambruna sin escapatoria posible.

Ante esta dantesca situación solo cabe la ruptura total, inmediata e incondicional de toda relación con el Estado de Israel, ya sea de índole política, comercial, académica o social.

Ni la sociedad civil ni la comunidad universitaria representada por sus estudiantes y profesorado pueden ser cómplices de un genocidio.

¡NO EN NUESTRO NOMBRE!

Contacto para medios:

Carola Reintjes

Teléfono de contacto: 670576295